

POLSEK

Aiptu Dian Haryana, Kapolres Cianjur, Memastikan Pengamanan Turnamen Futsal Anak-anak SD untuk Kondusifitas dan Rasa Aman

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Aug 1, 2023 - 18:06



Tingkat keselamatan dan kondusifitas selalu menjadi perhatian utama dalam setiap kegiatan masyarakat, termasuk saat pelaksanaan turnamen futsal anak-anak tingkat Sekolah Dasar. Pada Selasa, tanggal 01 Agustus 2023, pukul 14.30 WIB, lapangan Futsal Alun-alun Cinta di Kp Kalubaru, Desa Sindangsari, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur menjadi saksi kehadiran anggota Polri dalam memastikan keamanan turnamen tersebut.

Aiptu Dian Haryana, Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio,

menegaskan bahwa pihaknya telah menerjunkan personel Polri untuk mengamankan turnamen futsal anak-anak SD ini. Kehadiran anggota Polri tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada peserta, penonton, dan seluruh masyarakat yang hadir di sekitar lokasi. Selain itu, pengamanan ini juga diupayakan untuk menjaga kondusifitas acara sehingga berlangsung dengan lancar dan tanpa hambatan.

Dalam penegasannya Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyampaikan bahwa turnamen futsal anak-anak adalah ajang positif yang tidak hanya meningkatkan keterampilan olahraga, tetapi juga membangun karakter, kebersamaan, dan semangat persaingan yang sehat di kalangan anak-anak. Oleh karena itu, pengamanan yang optimal dari pihak kepolisian sangat diperlukan guna menciptakan lingkungan yang kondusif dan menjamin keselamatan seluruh peserta dan penonton.

Sejak turnamen dimulai, anggota Polri yang berjaga di lokasi telah menunjukkan profesionalisme dan kepedulian yang tinggi terhadap kelancaran acara. Mereka berinteraksi dengan para peserta dan penonton dengan ramah, serta siap memberikan bantuan atau penjelasan terkait keselamatan dan aturan selama acara berlangsung.

Melalui upaya yang dilakukan oleh Aiptu Dian Haryana, turnamen futsal anak-anak tingkat SD berjalan sukses dan aman. Kehadiran anggota Polri dalam pengamanan acara ini menjadi bukti nyata bahwa pihak kepolisian selalu berkomitmen dalam memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat, terutama dalam menjalani berbagai kegiatan positif yang melibatkan generasi muda.